



DIE POSAUNE

## U.S. Staatsverschuldung erreicht 33 Billionen Dollar

- [21.09.2023](#)

Die Staatsverschuldung der USA hat am Montag einen historischen Wert von 33 Billionen Dollar erreicht, wie Daten des Finanzministeriums zeigen.

Die Vereinigten Staaten haben im Januar ihre Schuldenobergrenze überschritten. Anstatt sich damit zu befassen, setzte der Kongress die Schuldenobergrenze am 2. Juni ganz aus. Seitdem haben die USA ihre Staatsschulden um weitere 1,6 Billionen Dollar aufgestockt.

**Drohender Stillstand:** Die Regierung ist knapp bei Kasse und nicht in der Lage, ihre Rechnungen zu bezahlen und steht vor einem Shutdown. Wenn der Kongress nicht bis zum 30. September 12 Gesetzentwürfe verabschiedet oder sich auf eine kurzfristige Verlängerung einigt, müssen einige Bundesbehörden am 1. Oktober vorübergehend schließen.

Während sich die Gesetzgeber von einer kurzfristigen Haushaltskrise zur nächsten hangeln, türmt sich unsere Staatsverschuldung Billion um Billion auf. Nach der Auseinandersetzung um die Schuldenobergrenze im Juni haben wir den Meilenstein von 32 Billionen Dollar Schulden überschritten. Jetzt, da wir nur drei Monate später auf einen möglichen Regierungstillstand zusteuern, haben wir die Marke von 33 Billionen Dollar an roter Tinte überschritten.

– Michael Peterson, Vorstandsvorsitzender der Peter G. Peterson Foundation

**Tiefer und tiefer:** Es wird erwartet, dass die USA den Gläubigern bis zum Ende dieses Jahrzehnts über 50 Billionen Dollar schulden werden. Das bedeutet eine Erhöhung der Schulden um fast 17 Billionen Dollar in weniger als sieben Jahren. Daten des Congressional Budget Office sagen voraus, dass sich diese Zahl innerhalb von drei Jahrzehnten fast verdoppeln wird.

Da die Zinssätze steigen, werden die Zinszahlungen der Nation zum am schnellsten wachsenden Teil des Bundeshaushalts. Man geht davon aus, dass die Zinszahlungen der Nation bis 2051 die Ausgaben für alle obligatorischen und diskretionären Programme, einschließlich Sozialversicherung, Medicare und Medicaid, übersteigen werden.

**Die Prophezeiung sagt:** Die Bibel sagt, dass Amerika dazu bestimmt war, eine der reichsten Nationen der Welt zu sein. Und eine Zeit lang war es das auch. Aber jetzt kämpft es mit einer Finanzkrise, wie sie die Welt noch nie gesehen hat. Auch dies wurde in der Heiligen Schrift prophezeit.

Um zu erfahren, wie sowohl Amerikas Reichtum als auch sein Bankrott prophezeit wurden, lesen Sie [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#).